

# MASHIAJ SEMANAL

LA PUBLICACIÓN DEL TIEMPO DE LA GUEULÁ - REDENCIÓN -  
CON LA AYUDA DE HASHEM, EL PUEBLO DE ISRAEL VENCERÁ  
SHAVUOT - LA ENTREGA DE LA TORÁ

B"H - EREV SHABAT PARSHAT NASO - 8 DE SIVAN 5784 - VIERNES 14 DE JUNIO DE 2024

# 159



## ¿Desde abajo no vemos nada? Desde arriba ya se observa la Redención

Uno de los habitantes de la ciudad de **Lubavitch** era propietario de un “hostel”. En la víspera de Shavuot comenzó a deambular por sus calles. Cuando pasó por la puerta de la casa del **Rebe Maharash** (Rabí Shmuel Schneerson, cuarto Rebe de Lubavitch), éste se hallaba sentado en el balcón.

Al ser que el hostel estaba en una punta de la ciudad, a una distancia relativamente lejana de la sede del Rebe de Lubavitch, **no contaba con muchos clientes y su situación económica no era para nada buena**, por lo tanto, el dueño del hostel, preocupado y angustiado, buscaba una salvación.

El Rebe Maharash se dirigió a él desde el balcón y le preguntó la razón por la que se lo veía tan triste y afligido, y el dueño del hostel le explicó la situación.

**El Rebe le dijo que estaba observando muchos huéspedes que estaban llegando y que sería bueno que el dueño del hostel se prepare para recibirlos.**

El Rebe además le prestó una importante suma de dinero para que pueda hacer las compras y abastecer las necesidades de la gran cantidad de visitantes.

El dueño del hotel se fue con alegría, hizo las compras, cocinó, se esforzó durante muchas horas...

**Pero, no se observaban visitantes en el horizonte...**

Realmente, un segundo antes del comienzo de la festividad de Shavuot, un grupo de jasidim que se habían perdido en el camino, irrumpió en la ciudad **y alcanzó a llegar en el último segundo.**

El dueño del lugar se ocupó de todas las necesidades de los jasidim y los alimentos y las camas que preparó alcanzaron a cubrir con lo justo a cada uno de ellos.

Es fácil de entender, que el propietario del hostel, tuvo una ganancia amplia, mucho mayor a lo que imaginó alguna vez. Luego de la festividad, le devolvió el préstamo al Rebe y se atrevió a preguntarle:

**¿Cómo es que el Rebe los vio a los jasidim al mediodía, si ellos llegaron casi con la puesta del sol a Lubavitch?**

El Rebe le respondió: **“Cuando estamos en un lugar alto, vemos a la distancia”.**

Los jasidim suelen aplicar esta historia, a la noticia de la llegada de la Gueulá que anunció el Rebe de Lubavitch en el año 1991.

**Si bien a muchas personas se le puede dificultar la observación del arribo de la Gueulá, el Rebe observó esto “desde lo Alto” y nos transmitió el anuncio de la Gueulá.**



### La festividad de Shavuot seguirá siendo dos días

También luego de la Redención seguiremos festejando el segundo día de Iom Tov que se practica en la diáspora, a pesar de que volverán a consagrarse los meses con la observación del nacimiento de la luna y no habrá más dudas en cuanto a los días del mes y a pesar que el tribunal podrá informar la santificación del mes de inmediato a todos los lugares donde haya comunidad judía.

Esto seguirá así, porque el pueblo de Israel acostumbró a hacer dos días de Iom Tov en el transcurso de muchas generaciones.

Y un ejemplo de esto lo encontramos en Shavuot, que festejamos también dos días, a pesar que no hay dudas cuando es la festividad, pues no depende de un día del mes, sino Shavuot es el día número cincuenta luego de Pesaj y según Maimónides se festeja dos días para no hacer diferencias con el resto de las festividades.

(El Rebe - Sefer HaSijot 5749)



**La plenitud de la revelación de Divinidad** en el plano inferior del aspecto físico de la existencia, de la que "ya existió con anterioridad algo similar a dicho fenómeno en el momento de la Entrega de la Torá", **será en la Redención verdadera y completa.**

**Hay que relacionar el aspecto de Redención de la festividad de Shavuot con la desaparición física del Rey David** Malka deMeshija (Rey Mashíaj) en la festividad de Shavuot ("David falleció en Atzeret"). Pues basados en el dato conocido de que en su día de desaparición física, el tzadik *"produce salvaciones en las entrañas de la tierra"*, **se entiende, que en Shavuot hay una actividad y una influencia especial de la esencia de David**, que es el ketz (final) del exilio y la Redención verdadera y completa.

Sumado a esto, **Shavuot también marca el iortzait de Rabí Israel Baal Shem Tov** que está relacionado especialmente con la Redención verdadera y completa.

Y antes de David y el Baal Shem Tov, **la festividad de Shavuot está conectada con el tercer pastor de Israel, Moshe Rabenu** (Moisés, nuestro maestro). Moshe es el primer Redentor que es a su vez el último Redentor, pues es por medio de Moshe que recibió la Torá de Sinai, que se atrae el poder sobre el "ketz" con la Redención verdadera y completa.

**Debemos aclarar y agregar que las iniciales de los nombres de los tres pastores (Moshe, Israel, David) forman la palabra "miad" (inmediato), que es una insinuación sobre el lenguaje de los sabios: "Miad (de inmediato) son redimidos".**

**Que la Redención verdadera y completa venga de inmediato, inmediata en el tiempo físico del aspecto material del mundo ("para ustedes").**

Que sea la voluntad Divina que enseguida, de inmediato se cumpla en la práctica el fin y la culminación del exilio. Y por ende será el final del primer día de la festividad de Shavuot y más aún la continuación en el segundo día del año "Arenu Niflaot" (Les mostraré maravillas) con la Redención verdadera y completa, de un modo que en lugar de ser el segundo día festivo del exilio, **se transforma de inmediato en el día de Kibutz Galuiot, la Reunión de las diásporas de todos los hijos de Israel**, "con nuestros jóvenes y nuestros ancianos...con nuestros hijos y nuestras hijas".

E iremos todos juntos a nuestra Tierra Sagrada, a Jerusalem, la ciudad Santa, al Monte Santo, al Tercer Beit HaMikdash, **"y allí haremos frente a Ti nuestras ofrendas obligatorias diarias según su orden y las ofrendas adicionales según su ley"**. Esto incluirá la ofrendas de agradecimiento y alegría que se ofrendarán en relación con el "ketz" (el final del exilio) y con la Redención, pues si una persona individual que sale de la cárcel debe traer una ofrenda de agradecimiento, con mucha más razón, **que debe haber ofrendas de agradecimiento con la liberación de todo el pueblo judío.**

Además y constituye lo fundamental, continuaremos esta reunión de aquí en la Tierra Santa, en Jerusalem, la ciudad Santa y allí mismo en Tzion (en el Pnimit), el interior de Jerusalem, el Beit HaMikdash y allí mismo en el Kodesh HaKodashim, el lugar de las Tablas de la ley, incluyendo en especial, las primeras Tablas que le dieron a Moshe Rabenu al principio de los cuarenta días.

**Y tenemos todas estas cosas con los tres mencionados arriba: Moshe, Israel Baal Shem Tov, David Malka deMeshija, cuyas iniciales forman "miad", inmediato. Y de inmediato, ya mismo, realmente, la Redención verdadera y completa a través de nuestro justo Mashíaj.**

(El Rebe - Sefer HaSijot 5751/A la comunidad que regresó de la "Tahaluja")

## VELAS DE SHABAT

### Buenos Aires

5:32 PM

### Jerusalem

7:06 PM

### Nueva York

8:11 PM

### Los Ángeles

7:49 PM

### Miami

7:56 PM

### Santiago de Chile

5:24 PM

### México City

6:58 PM



VIENE MASHIAJ

## Chispas de Mashíaj

## Hay que saber que responder

"Me escribió un judío, que dice que le preguntan sobre la causa de por qué en Lubavitch anuncian y gritan "Mashíaj ya" y él me pide ayuda porque no sabe que responder.

**Además de la sorpresa de que se formulen este tipo de preguntas, sorprende aún más ;que no sepan qué contestar!**

**"Yo creo con fe completa en la llegada del Mashíaj...lo esperaré a él cada día que venga" es uno de los trece pilares de la fe judía; ;cada judío pide tres veces por día en su plegaria la Redención!**

Y a pesar de ello, hay "tontos" que argumentan que el pedido y el clamor por el Mashíaj es una novedad de Lubavitch. **Lubavitch no se avergüenza de esto, Di-s libre; por el contrario, ;somos dichosos de ser merecedores de esto!**

Y como se dijo, el desconcierto y la alarma sobre la cuestión es siete veces mayor, "sobre estos que son nuestros". **Pues la esencia del hecho que la oscuridad del exilio es hasta tal punto, que hay "inocentes" que formulan preguntas como estas, no es una pregunta tan dura.**

La principal pregunta dura es, entonces, **sobre quienes escucharon estas palabras muchas veces y a pesar de esto, cuando escuchan esta pregunta, se perturban totalmente y no saben lo que contestar**, según lo que hay que concluir de la carta mencionada antes, pues quien escribió la carta les preguntó primero a estas personas que se encuentran en su entorno, **¿y por cuanto no obtuvo respuesta, se vio obligado a dirigirse a mí?"**.

(El Rebe - Sefer HaSijot 5745/Shavuot)

Visita [www.vienemashiaj.com](http://www.vienemashiaj.com) - Publicado por Rab. Moshe Blumenfeld - Centro Leoded, Jabad Argentina

Más contenidos + 54911 3177 8756 - Ayuda a la difusión de Mashíaj en español: Dona en Argentina al Alias [vienemashiaj.mp](mailto:vienemashiaj.mp)

Dona desde todo el mundo: Paypal [vienemashiaj@gmail.com](mailto:vienemashiaj@gmail.com) - Cash App \$vienemashiaj - Zelle [vienemashiaj@gmail.com](mailto:vienemashiaj@gmail.com)